

Langjährige Feuerwehrler ausgezeichnet

Mitglieder der Feuerwehren Kößlarn, Thanham und Oberwesterbach geehrt – Besondere Ehrung für Wolfgang Eiblmeier

Kößlarn. „Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr“. So lautet der Wahlspruch der Freiwilligen Feuerwehren, der gern zitiert wurde bei der Ehrenzeichenverleihung der Feuerwehren Kößlarn, Thanham und Oberwesterbach. Dabei wurden insgesamt 18 Feuerwehrmänner und Feuerwehrfrauen aus den drei Orten für 25 bzw. 40 Jahre aktiven Dienst geehrt. Eine hohe zweistellige Zahl an Feuerwehrleuten, neben Geehrten auch weitere Mitglieder und einige Ehe- und Lebenspartner, hatte sich dazu im Sitzungssaal des Kößlarners Rathauses eingefunden, von wo aus man einen schönen Blick auf den neurestaurierten Marktplatz genießt.

Kößlarns Bürgermeister Willi Lindner, der selbst für 40 Jahre aktiven Feuerwehrdienst ausgezeichnet wurde, leitete die Veranstaltung und begrüßte die Gäste. Cornelia Wasner-Sommer, stellvertretende Landrätin, betonte in ihrem Grußwort, die Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr sei „mit Geld nicht aufzuwiegen“. Kameradschaft stünde in den Feuerwehren an erster Stelle. Sie dankte auch im Namen von Landrat Raimund Kneidinger allen Feuerwehrleuten und wünschte ihnen, immer wieder gesund von ihren Einsätzen zurückzukehren. Im Anschluss steckte sie den Jubilaren die Ehrenzeichen ans Revers. Kreisbrandrat Josef Ascher, der das Feuerwehramt als „schönstes Ehrenamt“ bezeichnete, Kreisbrandmeister Alexander Wahle und die Kommandanten der jeweiligen Ortsfeuerwehren überreichten die entsprechenden Ehrenurkunden.

Wolfgang Eiblmeier wurde für seine Arbeit besonders gewürdigt: Er wurde nicht nur für 40-jährigen Dienst geehrt, sondern erhielt auch für über 20 Jahre an der Spit-



18 Aktive der Freiwilligen Feuerwehren Kößlarn, Thanham und Oberwesterbach bekamen das Ehrenzeichen für 25 bzw. 40 Dienstjahre verliehen.

– Fotos: Niedermeier



Wolfgang Eiblmeier (3.v.l.) wurde mit dem Ehrenkreuz in Silber ausgezeichnet. Dazu gratulierten unter anderem stellvertretende Landrätin Cornelia Wasner Sommer und Bürgermeister Willi Lindner (l.).

ze der Oberwesterbacher Feuerwehr das Bayerische Feuerwehr-Ehrenkreuz in Silber. Schon im Jahr 2000 wurde er zum 1. Kommandanten der Oberwesterbacher Wehr gewählt. Begründet wurde die besondere Ehrung damit, dass Eiblmeier „gute Ausbildung und gute Jugendarbeit“ ge-

fördert und „zahlreiche Anschaffungen und Ersatzbeschaffungen getätigt“ habe. Durch seine ruhige Art sei er außerdem bei seinen Kameraden sehr geschätzt.

Alle Geehrten erhielten als Dank für ihre Dienste neben den Urkunden und Ehrennadeln auch einen 14-tägigen Aufenthalt im

Feuerwehrrholungsheim Bayerisch Gmain gemeinsam mit ihren Partnerinnen bzw. Partnern, den die Gemeinde Kößlarn in Teilen mitfinanziert. Nach den Schlussworten von Bürgermeister Lindner waren die Feuerwehrleute eingeladen zu einem Abendessen im Gasthaus Bimesmeier. – mn

Anzeige

Frühaufsteher/innen für die Zeitungszustellung

von Mo. - Sa. bis 6 Uhr morgens gesucht in:

Ruhstorf-Land

pnp.de/zusteller
Tel.: 0851/802-385



DIE GEEHRTEN

► Feuerwehr Kößlarn für 25 Jahre Dienst: Alexander Gruber, Bernhard Eichler, Katrin Kopschitz, Holger Spänig. Feuerwehr Kößlarn für 40 Jahre Dienst: Josef Pelzer, Franz Plattner.
► Feuerwehr Thanham für 40 Jah-

re Dienst: Martin Abtmeier, Josef Ilg, Franz Fischer, Günther Fischer, Franz Xaver Hirler, Franz Leidl, Rupert Schickhuber, Willi Lindner.

► Feuerwehr Oberwesterbach für 40 Jahre aktiven Dienst: Franz Bimesmeier, Bernhard Müller, Erwin Wieser, Wolfgang Eiblmeier.